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Protocollo di intesa autorità portuali di Civitavecchia e
Ancona, Stefano Cenci (Unindustria): "Intesa molto positiva, si
ampliano le opportunità di sviluppo per la macro regione
mediana"

“E’ da giudicare in maniera molto positiva il Protocollo di intesa tra le Autorità portuali di Civitavecchia e di Ancona, siglato venerdì scorso.

Con tale documento si ampliano le opportunità di sviluppo per la cosiddetta Macro Regione Mediana, puntando sulla trasversalità e

l’intermodalità. E’ inoltre fondamentale nell’ottica del completamento della Trasversale Orte – Civitavecchia, considerata una infrastruttura

strategica e fondamentale per la nostra regione ”. Così Stefano Cenci, presidente di Unindustria Civitavecchia, il quale ricorda che “su questo

tema c’è un accordo del sistema imprese sottoscritto da Unindustria con Confindustria Chieti-Pescara. Abbiamo da sempre auspicato e ci

siamo fatti promotori di un’intesa in tal senso tra le due Autorità, anche alla luce degli indirizzi comunitari e della strategia di riforma del

sistema portuale nazionale: l’accordo raggiunto non ci può che vedere soddisfatti”. “Il Protocollo - continua Cenci - mira a promuovere lo

sviluppo di quel corridoio tra Tirreno e Adriatico, inserito nella direttrice di collegamento tra la Spagna, i Balcani e il Mediterraneo sud, capace

di dare un impulso alla crescita dei territori di riferimento attraverso il rilancio della portualità e della logistica. Dal punto di vista imprenditoriale

saranno favorite sia le attività ‘port related’ (attività connesse) che quelle ‘port required’ (attività necessarie) in una dimensione che deve

essere sempre più internazionale”. “Nel contempo – conclude Cenci – è necessario ancora di più insistere sulla semplificazione delle

procedure per facilitare il transito di merci e passeggeri per dare ai porti italiani il ruolo che meritano nel Mediterraneo e nel mondo”.
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